



Die Begrüßung des Heiligsten Patriarchen Kyrill den Teilnehmern des internationalen interreligiösen Forums G20 "Religion als die Quelle der Lösung von globalen Problemen"



Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 02.11.2022. Der Heiligste Patriarch von Moskau und ganz Russland Kyrill hat die Begrüßung den Teilnehmern des internationalen interreligiösen Forums G20 "Religion als die Quelle der Lösung von globalen Problemen" gesendet.

Den Teilnehmern des internationalen interreligiösen Forums G20 "Religion als die Quelle der Lösung von globalen Problemen"

Sehr geehrte Brüder und Schwestern!

Ich begrüße herzlich euch alle, die sich in diesen Tagen in Indonesien für die Teilnahme an der Arbeit des interreligiösen Forums G20 versammelt haben, das der Suche nach den Wegen der Lösung der Probleme gewidmet wird, die vor den Völkern verschiedener Länder stehen.

Heute leider konfrontiert die menschliche Gesellschaft mit der großen Anzahl der ernstesten Herausforderungen: wir sollen die Entwicklung der globalen Konfrontation der Weltmächte beobachten, wir werden von den wirtschaftlichen und Lebensmittelkrisen beeinflusst, wir hören gefährliche Aufrufe zum gemeinsamen Hass gegen die ganzen Völker, Religionen und Kulturen.

Die Probleme der Überwindung der Folgen der Coronavirus-Pandemie sowie der damit verbundenen Beschränkungen sind auch noch aktuell. Die tiefe Wunde der menschlichen Gesellschaft ist nach wie vor die soziale Gerechtigkeit, die in den letzten Jahrzehnten immer größer geworden ist. Man muss

auch über die Notwendigkeit des Schutzes von Gottes Werk nicht vergessen, das wir nach Gottes Absicht berufen sind, zu erhalten und zu bewahren.

Ich denke, dass es kaum möglich ist, die entstandene Situation nur durch politische Mittel besser zu gestalten.

Ich bin davon überzeugt, dass die Gläubigen einen erheblichen Beitrag zur Lösung dieser Fragen leisten können. Die religiöse Kultur, die auf der festen Grundlage der traditionellen geistig-moralischen Werte und dem Verständnis von der besonderen Verantwortlichkeit des Menschen vor Gott und Mitmenschen gegründet wird, hat ein riesiges friedensstiftendes und schöpferisches Potenzial.

Ich hoffe, dass mit den Bemühungen der geistlichen Führer, Experten, Diplomaten und Journalisten, die sich in diesen Tagen auf der Insel Bali versammelt haben, die Antworten auf die aktuellen Fragen gefunden und die Auswege aus der heutigen internationalen Krise vorgeschlagen werden.

Ich wünsche euch eine erfolgreiche und produktive Arbeit.

**+KYRILL,
DER PATRIARCH VON MOSKAU UND GANZ RUSSLAND**

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/89763/>